



Hermosillo, Sonora a 28 de Febrero de 2018

En 2017 el déficit en el saldo de la balanza comercial mexicana se reduce en – 2,250.3 millones de dólares.

Balanza comercial de mercancías de México
(Millones de dólares)
Cifras originales

Periodo	Exportaciones	Importaciones	Saldo
2016			
Enero	24,687.4	27,977.5	-3,290.0
Febrero	28,966.4	29,749.3	-782.9
Marzo	31,493.0	31,406.6	86.4
Abril	30,386.7	32,495.3	-2,108.6
Mayo	31,410.2	31,852.3	-442.1
Junio	31,949.4	32,466.0	-516.6
Julio	29,772.5	31,597.4	-1,824.9
Agosto	32,446.1	34,330.0	-1,883.9
Septiembre	32,700.6	34,227.6	-1,527.0
Octubre	32,595.9	33,493.4	-897.6
Noviembre	34,337.6	34,265.0	72.6
Diciembre	33,193.4	33,204.1	-10.7
total	373,939.2	387,064.5	-13,125.3
2017			
<u>Enero R</u>	27,315.7	30,786.6	-3,471.0
Febrero	31,344.1	30,584.9	759.2
Marzo	36,044.9	36,108.1	-63.2
Abril	31,750.6	30,867.8	882.9
Mayo	35,465.6	36,544.8	-1,079.2
Junio	35,608.3	35,546.7	61.5
Julio	32,162.5	33,685.1	-1,522.6
Agosto	35,778.3	38,510.7	-2,732.5
Septiembre	33,818.3	35,704.7	-1,886.4
Octubre	36,901.2	38,967.2	-2,066.0
Noviembre	37,479.8	37,080.6	399.2
Diciembre	35,824.9	35,981.9	-157.0
total	409,494.2	420,369.2	-10,875.0
2018			
<u>Enero O</u>	30,730.1	35,138.4	-4,408.3

Esta reducción obedece a un incremento de 9.5 % de las exportaciones mayor al 8.6 % de las importaciones.

El saldo de la balanza comercial en 2017 fue de – 13,125.3 millones de dólares y de – 10.875.0 en 2016.

Las exportaciones en 2017 llegaron a los 409,494.2 millones de dólares y 373,939.2 en 2016.

Por su parte las importaciones ascendieron a 420,369.2 millones de dólares en 2017 y 387,064 millones en 2016.

^OCifras oportunas a partir de la fecha en que se indica.

^RCifras revisadas a partir de la fecha en que se indica.

Fuente: SAT, SE, BANXICO, INEGI. Balanza Comercial de Mercancías de México. **SNIEG. Información de Interés Nacional.**



Para enero de 2018 la balanza comercial de México presenta un déficit de (-) 4,408 millones de dólares mayor al déficit de (-)3,471 millones de dólares del primer mes de 2017 y de 3,290.0 de 2016 y aunque es el primer mes del año muestra una tendencia de incremento en el déficit contraria a la reducción que ha venido mostrando la balanza comercial nacional en los últimos dos años y se espera continúe con este comportamiento, ya que las exportaciones siguen creciendo con buen ritmo no muy alejadas de las importaciones.

Las exportaciones en enero de 2018 aumentaron 12.5 % y las importaciones en 14.1 % respecto al mismo mes de 2017. En enero de 2017 estos porcentajes fueron de 10.6 y 10.0 % respecto a enero de 2016.

El déficit acumulado de la balanza comercial nacional, en enero de 2018, fue el resultado de exportaciones por 30,730.1 millones de dólares e importaciones por 35,138.4 millones; en el mismo mes de 2017 las exportaciones registraron 27,315.7 millones de dólares y 35,138.4 de importaciones y en 2016 fueron de 24,687.4 y 27,977.6 respectivamente.



En 2017 el ritmo mensual del crecimiento de las exportaciones se ubicó por encima de su comportamiento en 2016-

Las importaciones en 2017 también se ubicaron por encima de las de 2016 observando finalmente que las exportaciones van aparejadas al aumento de las importaciones.

